
UN APRES-MIDI DANS
LA VIE, EN GROS

L’après-midi au Luxy

En classe, nous avons lu le roman La vie, en gros de Mickaël Olivier .
Dans le livre, nous avons découvert la vie de Benjamin Poiret, 

Mardi 11 février, nous sommes allés voir le film en avant-première. A la suite du film nous avons
pu faire la rencontre de Mickaël Olivier et de la réalisatrice du film : Kristina Dufkova. Là bas nous
avons pu les interviewer et leur poser des questions sur le film et autres...

Le film est fait avec des marionnettes. Nous avons pu faire aussi la rencontre d’une des
marionnettes Benjamin. Nous trouvons que l’idée de mettre des marionnettes à la place de vrais

personnages ou dessins est géniale.

Un après midi au cinéma



BIOGRAPHIE
 Mikaël Olivier

Il a 56 ans.
Il a écrit son premier livre
dans les années 90.  Son
premier livre était a 25 ans
et c’est Papa est à la
maison.
En ce moment il est en
train d’écrire un roman.
Il a fait à peu près une
trentaine de romans.

MICKAËL OLLIVIER

ECRITURE DU LIVRE
La vie, en gros est sorti 2001. Il l’ a écrit pour les
adolescents. Avant il avait la même histoire que
Benjamin.Il s’est inspiré de son histoire.
Claire et Eric existent vraiment.
Il a choisit le prénom Benjamin au hasard.



     EXPLICATION DU TITRE
La vie, en gros est le titre du livre que Mikaël
Olivier a voulu mettre en donnant 2 significations
au mot “gros” :
“En gros” pour parler de la vie d’un adolescent en
général . Et “gros” pour parler du poids de certaines
personnes.

LA VIE, EN GROS
(LE ROMAN)

le résumé de la vie, en gros

C’est l’histoire de la vie de Benjamin, un élève de 3ème en surpoids. Pendant une visite
médicale, l’infirmière lui apprend qu’il souffre d’une obésité de catégorie 2, lui conseille de
faire un régime et lui donne une lettre à remettre à sa mère. Une fois la lettre lue, sa mère

prend un rendez-vous chez un nutritionniste, un ami de Sophie (la nouvelle femme de son ex-
mari).

Pendant son régime, Benjamin se fait soutenir par son meilleur ami  Eric, son oncle (qui lui-
même est en surpoids ) et la fille dont il est secrètement amoureux(Claire). Pendant quelques

temps, Claire est malade et Benjamin décide de lui apporter ses devoirs.

Une fois sorti de chez elle, il décide de lui écrire une déclaration d’amour avec des fleurs, mais
Claire ne ressent pas la même chose, explique-t-elle dans sa lettre.

Dévasté, Ben décide d’arrêter son régime et commence à sécher les cours. Quelques
semaines plus tard, il a une discussion avec Sophie qui lui donne envie de redevenir ami avec

Claire.
Il se rapproche de plus en plus de Claire après leur réconciliation et pendant la 

 boum, ils s’embra...



NOTRE AVIS SUR LE LIVRE

avis

Je trouve que le roman est très
bien raconté. L’histoire est

intéressante, elle raconte la vie
d’un garçon en surpoids. J’ai

bien aimé ce roman.
Khalissa

Je trouve que le roman est bien, car l’histoire peut toucher certaines
personne. Ce que j’ai aussi aimé c’est que le tonton de Ben
assume totalement son corps, comparée à Benjamin. Mais à la fin
on ne sais pas ce qui se passe vraiment. Ce que j’ai aussi aimé
c’est que l’auteur du livre voulait un peu montrer sa propre vie au
collège. 
Kamel

J’ai bien aimé le roman,
car c’est l’histoire de

Mickaël Ollivier. Elle est
bien racontée. C’est pour

soutenir toutes les
personnes qui ont ce

problème.
Ilian

Je trouve que le roman est intriguant,
ce qui nous donne envie de le lire
entièrement par exemple, on veut
savoir si Benjamin va finir par se
mettre en couple avec Claire ou ci il va
finalement réussir à perdre beaucoup
de poids. Benjamin a plein de
changements d’émotion ce qui fait
que l’histoire est plus palpitante.
Dalila

Je trouve que c’est un très joli roman,
j’ai bien apprécié ce livre .Il y a des
personnages dont j’aime bien les

prénoms, par exemple Caire et Max.

Sérine

J’ai beaucoup aimé le livre surtout
l’oncle qui encourage Benjamin à
continuer son régime. Surtout que

l’oncle est dans la même situation que
lui. C’est le personnage qui m’a le plus

touchée dans le livre.
Assya



NOTRE AVIS SUR LE LIVRE

J’ai aimé le livre car ça définit la vie d’une personne en surpoids, on
s’attache au personnage principal (Benjamin), J’ai bien aimé comment il

s’oppose aux préjugés et se démarque des autres, comment il vit, Cela parle
aussi de ce que Benjamin endure dans sa vie. 

Rayane

Je trouve que le livre est bien car il
montre la vie d’un adolescent qui
n’était pas vraiment aimé par les
autres à cause de son poids mais qui
a fini par être heureux avec ses vrais
amis.
Aya

J’ai beaucoup aimé le roman car
c’est mon 3eme roman que j’ai
lu et c’est le meilleur de ce que
j’ai lu. J’ai bien aimé le roman

car il y a beaucoup de
personnages.

Nael

L’histoire est intéressante
pour moi. Alain me fait de la

peine car son banque.
Sinon Benjamin a bien

réussi sa vie avec ses bons
amis.  
RIYAN.

Je trouve que le roman est
bien car on sait que c’est
une histoire vraie, on est
captivé car on veut savoir

toujours un peu plus quand
on le lit.

Lilou

Le livre est un peu triste
parce que vers la fin Claire
lui envoie un message où
elle dit qu’elle n’ a pas de

sentiment pour Ben.
Gabriel



C’est un très bon roman
car déjà, un grand écrivain
s’est inspiré de son
histoire.
En plus ça m’a appris qu’il
faut jamais abandonner.
Youssef

NOTRE AVIS SUR LE LIVRE

J’ai bien aimé le livre car il me donnait envie de le lire pour savoir si
Benjamin allait continuer son régime ou bien si Claire allait répondre à sa
lettre. J’ai adoré le personnage de l’oncle Alain et je trouve dommage qu’il
ne soit pas présent dans le film. J’ai aussi aimé le moment où Benjamin a

un chagrin d’amour car Claire ne ressent pas les mêmes sentiments.
Noa

J’ai beaucoup aimé ce livre
car il est très bien écrit,
facile à lire et parce que

son personnage principal
(Benjamin) est gros et qu’il

n’y a pas beaucoup de
livres dans lesquels c’est le

cas.
Jeanne

Je trouve ce livre très émouvant
surtout dans les passages
importants. Par exemple, la

discussion d’Alain et de Mamie (où
ils entament une discussion

interminable et où ils commencent
touts les deux à pleurer.).

Margot

L’histoire est intéressante
pour moi. Alain me fait de la
peine car le problème avec
sa banque. Sinon Benjamin

a bien réussi sa vie.
Riyan

J’aime bien le roman car quand
Benjamin fait son régime c’est

compliqué pour lui à cause de sa
mamie mais l’oncle Alain va

l‘encourager. J’aime bien aussi
cette histoire d’amour avec Claire.

Mustafa



BIOGRAPHIE

FABRICATION DU FILM

KRISTINA DUFKOVA,
LA RÉALISATRICE

Kristina Dufkova a fait plus de 40 figurines en tout dont 5 de Benjamin.
Les cheveux sont des vrais cheveux, les vêlements sont en tissu. Les squelettes sont
faits en fer, les mains sont faites en silicone.
Le décor est fabriqué en papier, bois et en platre. 
La figurine de Benjamin est particulièrement difficile à fabriquer.

Elle s’appelle Kristina
Dufkova.  Elle vient de la
République tchèque, Elle
est née en 1978 .
Elle a réalisé plusieurs
films, elle a fait 5 court-
métrages, une mini-série
et un long métrage.
Elle  fait des films en stop
motion.



RÉSUMÉ DU FILM

Le film reconte l’histoire d’un jeune enfant nommé
Benjamin qui est gros de type 2 et
qui a 15 ans. Il se fait harceler par un groupe à
l’école mais il a un ami qui s’appelle Eric. Il
veut perdre du poids, il fait le régime pour une fille
qui s’appelle Claire. Alors il va voir un médecin pour
perdre du poids. Mais quand il va chez sa grand-
mère et quand Claire lui dit qu’elle ne l’aime pas, il
n’arrive plus à suivre son régime. Finalement il
arrive à faire peur aux harceleurs.

LA VIE, EN GROS
(LE FILM)

DIFFERENCES
AVEC LE ROMAN
Les différences sont
les personnages à la
place d’Alain. Max et

le médecin qui
connaît le père  ont

été ajoutés.



NOS AVIS SUR  SUR LE FILM

- J’ai beaucoup aimé le livre et le film, car ils
parlent d’un adolescent de 13 ans qui a un
problème de poids, et qui se fait harceler sur
son physique.
- Parfois, il se sent triste à cause des moqueries
qu’il entend; mais Ben est courageux et drôle.
-Le livre et le film sont tous les deux super !
Ils nous apprennent à être gentils avec les
autres et avec nous-mêmes et que tout le monde
mérite du respect.
Alessandra

Le film était bien c’est
exactement comme dans le
roman. Mais dommage qu’il
n’y ait pas Alain l’oncle de
Benjamin et le film est bien

meilleur.
Riyan

C’est un film très rigolo.
Il y a des personnages

que j’apprécie et
d’autres que je trouve

assez suspects comme
Max et les frères des

Claire.
Sérine

Je trouve que le film est bien parce
qu’il y a beaucoup d’actions. Mais je

trouve que l’ajout de nouveaux
personnage est inutile. J’aurais

préféré que l’oncle Alain soit dedans
car il apporte beaucoup de soutien à
Benjamin et l’encourage beaucoup.

Dalila

J’ai préféré le film au livre, même si le film suit à
peu près le livre. J’ai bien aimé le fait que ce soit

un animé.
Le thème de la Vie, en gros sur le regard des
autres est totalement d’actualité. Les autres

nous jugent sur notre apparence et corpulence.
J’ai bien aimé le fait que Ben fasse des efforts ;
ça m’a fait penser à moi. J’ai moins apprécié le
fait que certains de ma classe me juge comme

Ben est jugé.
Arken



J’ai bien aimé le film, car il y
a des différences avec le
roman que la réalisatrice a
fait pour sa fille. Les
personnages sont faits d’une
autre matière que de la cire.
Ilian

NOTRE AVIS SUR LE FILM

Le film est très bien, il raconte la vie de Benjamin. Grâce aux marionnettes on
peut bien voir toutes les scènes comme si c’était dans la vraie vie. J’ai bien

aimé le film même si je trouve que dans le film il n’y a pas les mêmes actions
que dans le livre. Par exemple, dans le livre à la fin il y a une fête chez une fille

qui s’appelle Camille. Claire devient amoureuse de Benjamin à cette fête et
cette scène n’existe pas dans le film et je trouve ça dommage.

Khalissa

J’ai bien aimé le film car dans le film il
y avait des personnages qui ont été

rajoutés comme Max et aussi les frères
de l’amoureuse de Benjamin. Mais la

réalisatrice a aussi enlevé des
personnages que j’ai aimés par
exemple le tonton de Benjamin.

Kamel

Je suis un peux déçue, car la
réalisatrice a ajoutée de nouveaux

personnages et elle n’a pas mis
quelque personnages que j’apprécie .

Mais j’ai aimé la fin car Benjamin a
enfin décidé de manger sainement.

Assya

Le film est bien car on est captivé
par sa vie car c’est une vie

mouvementée et intéressante, je
le trouve très intéressant et ça

montre une histoire vraie.
Lilou

Je trouve le film beaucoup moins bien
que le livre, car quand je l’ai vu, je n’ai

ressenti aucune émotion « spécifique ».
Je n’ai pas du tout aimé l’ajout des

personnages « inutiles » par exemple
Max, les jumeaux... Et aussi les

personnages qui ont été retirés ! ( Alain,
le nutritionniste par exemple.).

Margot



NOTRE AVIS SUR LE FILM

J’ai plus aimé le film que le roman
car Benjamin se fait de bons amis
qui créent un groupe et aussi sa

mamie parce qu’elle veut prendre
soin de lui. J’aime bien aussi cette
histoire d’amour entre Claire et lui.

Mustafa

Je trouve que le film est bien car ça raconte la vie
d’un adolescent qui se faisait harceler au collège

et en dehors à cause de son surpoids. Il était
malheureux mais à la fin il a compris qu’il n’avait

pas besoin de changer et il a repris sa vie en
faisant plus attention à son alimentation tout en

mangeant ce qu’il voulait.
Aya

J’ai bien aimé le film le film car il a
dû être très difficile à réaliser. Le

film est très bien réalisé, les
personnages bougeaient très bien.
C’est dommage que la réalisatrice

ait enlevé des personnages.
Nael

J`AI UN PEUX PLUS AIMÉ LE FILM PARCE QU’ON VOIT LES
PERSONNAGES, À QUOI ILS RESSEMBLENT.

GABRIEL

Le film était très captivant car c’est
un peu comme le livre sauf que

cette fois on nous introduit d’autres
personnages et je trouve ça très

bien, cela me donne plus envie de
voir le film et lire le livre.

 Rayane



J’aime bien le film car c’est inspiré
du roman et moi j’aime bien le

roman.
Ça m’a appris qu’il faut jamais se

moquer de quelqu’un qui a un
problème de surpoids.

Youssef

J’ai bien aimé le film car on peut
apprendre l’histoire et je dirais que

c’est mieux de regarder le film que de
lire pour apprendre. Franchement La
vie en gros c’est le film que j’aime et

que j’ai vu pour la première fois.
Sofia

J’ai aimé le film même si j’ai préféré le livre
car il y avait tout de même beaucoup de

changements par rapport au livre. J’ai par
contre aimé l’ajout de la femme du

professeur de sport car je l’ai trouvée inutile
mais amusante.

Noa

Le film était bien c’est
exactement comme dans le
roman. Mais dommage qu’il
n’y ait pas Alain l’oncle de
Benjamin et le film est bien

meilleur.
Riyan

NOTRE AVIS SUR LE FILM

J’ai regardé le film la Vie en Gros et j’ai beaucoup aimé le film. Ça raconte l’histoire de Ben un garçon de 15
ans qui a des problèmes avec son poids il est un peu triste au début car il se fait harceler. J’ai trouvé que ce
film est drôle mais aussi triste parfois Ben essaye de changer et de devenir plus maigre mais il apprend que
ce n’est pas juste ça qui compte. Ce que j’ai aimé c’est que le film nous montre qu’il faut s’accepter tel qu’on
est même si on a des défauts. J’ai aimé aussi le film car il n’y a pas les même personnages dans le roman et
le film. Les personnages sont intéressants et j’ai bien aimé Ben. Ce film nous apprend aussi que la famille et

les amis sont très importants. Même si ce n’est pas un film très long il est vraiment cool à regarder. J’ai
trouver qu’il y avait un bon message a la fin : être soi même est plus important que de vouloir plaire à tout le
monde. Ce film m’a fait réfléchir sur l’acceptation de lui même. C’est un film que je recommande à ceux qui

aiment les histoires drôles et qui font réfléchir. 
Sifeddine

Je n’ai pas du tout aimé le film, car
les personnages ne sont pas tout à
fait les mêmes que dans le livre. Par

exemple, la mère de Ben est
vétérinaire et l’oncle Alain n’apparaît

pas.
Jeanne


